

Solicitan más tres millones de boletos para Mundial de Rusia-2018



Zúrich, Suiza, 15 ene (RHC) La FIFA anunció hoy que los hinchas de todo el planeta ya solicitaron más de tres millones de entradas para el Mundial de Rusia-2018, justo a 150 días del inicio del torneo.

Los números que mostró el ente rector del fútbol mundial indican un incremento de la demanda, tanto de los aficionados locales como del exterior.

Los anfitriones rusos encabezan el listado de países que más localidades solicitaron, con un total del 62 por ciento de los boletos.

Siguen a los hinchas del gigante euroasiático, Alemania, Argentina, México, Brasil, Perú, Colombia, Estados Unidos, España, Polonia y China, para aglutinar una demanda internacional del 38 por ciento del total de pedidos.

La actual etapa de ventas, abierta el pasado 5 de diciembre, unos días después de conocerse el sorteo, se completará el 31 de enero.

Según la información de la FIFA, luego se abrirán otras dos ventanas antes del inicio de la competencia, previsto entre el 14 de junio y el 15 de julio.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/152632-solicitan-mas-tres-millones-de-boletos-para-mundial-de-rusia-2018>



Radio Habana Cuba